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■ 傍 聴 者  ０名  

 

議 事 日 程  

１ 開 会  

２ 前 回 会 議 録 （７月 定 例 会 ）の承 認 について 

３ 教 育 長 報 告  

４ その他 報 告 事 項  

（１）学 校 経 営 グループ報 告  

 ①令 和 ５年 度 小 中 学 校 の主 な行 事 予 定 （後 期 実 施 分 ）について 

 ②令 和 ５年 度 西 三 河 中 学 校 選 手 権 碧 南 ・高 浜 地 区 予 選 会 成 績 について 

 ③いじめ問 対 策 委 員 会 委 員 の委 嘱 について 

 ④定 例 会 の開 催 予 定 について 

５ 自 由 討 議  

６ 閉 会  

 

 

 

 

  



  



令 和 ５年 ８月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和５年８月高浜市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

２ 前 回 会 議 録 （７月 定 例 会 ）の承 認 について 【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （７月 定 例 会 ）を承

認 いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 7 月 22 日(土) 

・高浜市焼きものの里かわら美術館・図書館のオープン行事に出席

しました。わくわくどきどきで心が動き、市民に愛される美術館・

図書館になることを期待して挨拶しました。 

7 月 31 日(月) 

・モチベーションアップ研修に参加しました。SSK の麓聡一郎氏の

折れない心のつくり方という内容で、参加者の満足度の大変に高

い講演を聴くことができました。 

8 月 3 日(木) 

・管理職、教科指導員研修に参加しました。今回は名古屋市ソーシ 

ャルワーカーの湊明乃氏のジェンダーに関わる講演でした。正しく

学ぶべきことが多い内容でしたので、湊氏の話は大変に適切でし

た。 

8 月 4 日(金) 

・三河部都市・町村教育長協議会に出席しました。中高一貫教育、 

ラーケーションや部活動の地域移行などが話題となりました。 

４ その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①令 和 ５年 度 小 中 学 校 の主 な行 事 予 定 （後 期 実 施 分 ）

について、説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、②令 和 ５年 度 西 三 河 中 学 校 選 手 権 碧 南 ・高

浜 地 区 予 選 会 成 績 について、説 明 をお願 いします。 



（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、③いじめ問 題 対 策 委 員 会 委 員 の委 嘱 につい

て、説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、④定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願 い

します。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

５ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

磯 貝 毅 委 員 ： 県 立 高 校 からコロナの関 係 で登 校 許 可 書 を求 められた 

のですが、県 教 育 委 員 会 の取 り扱 いはどうなっているか

知 ってますか。 

岡 本 教 育 長 ： 恐 らくその高 校 の判 断 でやっているのではないかと思 わ 

れます。県 教 育 委 員 会 から指 示 は出 てないと思 います。 

岡 本 教 育 長 ： 現 在 、小 中 学 校 は夏 休 み中 なので、子 どもたちのコロナの

情 報 は入 ってきていませんが、市 内 の様 子 はいかがです

か。 

磯 貝 毅 委 員 ： 感 染 者 は少 しずつ増 えています。検 査 をするか確 認 しても、

検 査 をしない人 が実 際 にはいます。 

岡 本 教 育 長 ： また、この夏 は異 常 な猛 暑 が続 いていますが、もうすぐ学

校 が再 開 することもあり、暑 さ対 策 が懸 念 されます。運 動

会 や体 育 大 会 が控 えていますので、無 理 のないように行

うよう引 き続 き学 校 へ指 導 していきます。 

６ 閉 会   

岡 本 教 育 長 ： これをもちまして、令 和 ５年 ８月 高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会

を閉 会 いたします。 

 

 

 

 

 

 

 


